

Gaisfeld. (Brand.) In der Nacht zum 31. August brach in dem Wirtschaftsgebäude des Besitzers vulgo Reiter in Gaisfeld ein Feuer aus. Den vereinten Bemühungen der Feuerwehren Gaisfeld, Krottendorf und Elgitz gelang es, den Brand auf das Wirtschaftsgebäude zu beschränken. Der Schaden beträgt am Gebäude ungefähr 3000 S und am Inhalte 856 S. Gebäude und Inhalt waren erst anfangs Juni 1927 von 3500 auf 14 500 S versichert worden. Der Brand hätte, da das abgebrannte Gebäude mitten in der geschlossenen Ortschaft liegt, bei einer zu späten Entdeckung große Ausdehnung nehmen können. Die große Gefahr der Ausdehnung des Feuers hatte die Verständigung der gesamten Nachbarwehren notwendig gemacht. Unter dem dringenden Verdachte, diesen Brand selbst gelegt zu haben, um in den Besitz der Versicherungssumme zu gelangen, wurden die Eheleute

Brettenthaler verhaftet und dem Gerichte eingeliefert. Sie haben in den letzten Jahren vollkommen abgewirtschaftet, so daß der Schuldenstand fast bereits den Wert der gesamten Wirtschaft erreicht hat.